



Datum: 30.06.2022

Autor: -

Thema: Events

# «Neue Massstäbe gesetzt»

**Zwei Wochen lang dominierte in Wettingen der Sport. Das Kantonale Turnfest endete schliesslich mit einem Heimssieg.**

MELANIE BÄR

«Wir haben neue Massstäbe gesetzt», resümiert Fabian Weber vom Turnfest-Ok. Damit meint er nicht nur die sportlichen Leistungen, sondern auch, dass es gelungen ist, mit dem Kantonalen Turnfest eine Veranstaltung für die Bevölkerung zu organisieren. Gesamthaft kamen rund 40 000 Menschen aufs Festgelände ins Tägi-Areal, davon 13 000 Turnerinnen und Turner. Nachdem mit dem STV Neuenhof schon am ersten Wettkampf-Wochenende einer der organisierenden Trägervereine als Sieger vom Platz ging, doppelten die Wettinger nach: Sie holten dreimal die Bestnote und sind somit Turnfestsieger. S. 4/5



Wettingerin Sina Stocker freut sich riesig über den Sieg. GiusiCapozzolo/Wettingen2022